

Gemeinde Schorfheide

Der Bürgermeister

Ortsteile: Altenhof, Böhmerheide, Eichhorst, Finowfurt, Groß Schönebeck, Klandorf, Lichterfelde, Schlufft, Werbellin

Gemeinde Schorfheide, Erzbergerplatz 1, 16244 Schorfheide



Pressemitteilung

Schorfheide, 11.07.2023

Touristenbus „HeideLiner“ verkehrt wieder täglich

Start in die Sommerferien mit neuem Halt am Hotel-Döllensee Schorfheide

Mit Beginn der Sommerferien in Brandenburg am 13. Juli 2023 fährt der Schorfheider Touristenbus „HeideLiner“ sechs Wochen lang wieder täglich. Er verbindet Urlaubs- und Ausflugsziele im Barnim und der Uckermark und ist ein Angebot für Urlauber und Ausflügler, die unkompliziert in die Natur der Schorfheide gelangen wollen. Die Fahrzeiten sind mit denen der „Heidekrautbahn“ (Regionalbahn RB27) abgestimmt.

Der „Heideliner“ pendelt zwischen dem Bahnhof Groß Schönebeck und den martas Gästehäusern Groß Väter See. Unterwegs hält er am Wildpark und am Kletterwald Schorfheide sowie in diesem Jahr erstmals auch am Hotel Döllensee-Schorfheide. Das idyllisch im Waldgebiet der Schorfheide liegende Hotel ist damit erstmals an den ÖPNV angebunden. Nicht nur Hotelgäste profitieren vom Halt. Der Halt ist auch ein guter Ausgangspunkt für Wanderungen in die Schorfheide.

Gerade für das Biosphärenreservat Schorfheide-Chorin ist die Erreichbarkeit von touristischen Angeboten mit Bus und Bahn von großer Bedeutung. Die Zahl der Gäste, die für ihren Aufenthalt oder Ausflug auf das Auto verzichten, nimmt merklich zu. Insbesondere Gruppen nutzen die ÖPNV-Alternative für ihre An- und Abreise. Aber auch Wildpark und Kletterwald Schorfheide bleiben attraktive Ziele vor allem für Berliner Touristen. In der Saison 2022 zählte der HeideLiner rund 6.700 Fahrgäste.

Nach dem Ende der Sommerferien ist der Bus noch bis Ende Oktober 2023 von Freitagnachmittag bis Sonntagabend sowie an Feiertagen unterwegs. Der „HeideLiner“ ist im VBB-Tarifgebiet unterwegs, der Busfahrchein kann somit im Bus, im Zug, in den Verkaufsstellen der Verkehrsunternehmen oder über die VBB-Dienste erworben werden.

Der „HeideLiner“ ist Teil der Linie 904 der Barnimer Busgesellschaft und fährt seit 2016. Er ist ein Ergebnis des Projektes „Schorfheide mobil – der Weg zur besseren Erschließung der infrastrukturellen und touristischen Ziele in der Region Schorfheide“.

Finanziert wird der Touristenbus durch den Landkreis Barnim, die Gemeinde Schorfheide, das Biosphärenreservat Schorfheide-Chorin, die Niederbarnimer Eisenbahn (NEB) Betriebsgesellschaft, den Wildpark Schorfheide, das Hotel Döllensee-Schorfheide und die martas Gästehäuser Groß Väter See.